

ANTE EL REFERENDUM CONSTITUCIONAL:

ABSTENCION

Nuestros dos partidos manifiestan que la Constitución, supone:

1º) La imposición y consolidación de la Monarquía, ligado al hecho del mantenimiento de los pilares básicos del Estado franquista (ejército, policía....)

2º) El reconocimiento y consolidación de la economía de "mercado" (capitalismo monopolista, hablando en plata).

3º) Recorte de las libertades democráticas (manifestación, huelga y expresión).

4º) Las ridiculas concesiones autonómicas y la negativa al derecho de autodeterminación de las nacionalidades oprimidas.

5º) Limitación de los derechos de la mujer y de la juventud.

6º) La imposición de brutales reglamentos, para el beneficio del gran capital financiero (cierre, despido libre etc.)

Hechos demostrativos, de que esta Constitución representa, únicamente, los intereses del gran capital y del imperialismo. Instrumento de la burguesía monopolista, con el apoyo del imperialismo norteamericano, para continuar explotando y oprimiendo a la clase obrera y al pueblo de todas las nacionalidades y regiones.

Por todo esto, la O.C.E. (Bandera Roja) y Unificación Comunista de España, llama a la clase obrera y a todo el pueblo granadino a la ABSTENCION ACTIVA Y POLITICA, en el Referendum Constitucional. A denunciar y combatir el proyecto - constitucional de la Monarquía, como forma específica en que está organizado el poder de los enemigos del pueblo. A oponer al proyecto de Constitución, la lucha por la REPUBLICA, como marco de las más amplias libertades para el pueblo, que realice profundas transformaciones sociales y económicas en beneficio de nuestro pueblo, que garantice la independencia militar, política y económica respecto de los imperialismos y que permita el avance hacia el SOCIALISMO.

Organización Comunista de España



(Bandera Roja)

Unificación Comunista de España



Granada Diciembre de 1.978